Deutscher Amateur-Radio-Club e. V.

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland - Mitglied der "International Amateur Radio Union"



Redaktion Rheinland-Pfalz-Rundspruch

DF8WR Silvia Wandernoth-Schikorr Feldstraße 30 D-54317 Lorscheid Telefon: (06500) 95 1 34 Telefax: (06500) 95 1 35 email: rlprundspruch@freenet.de

Rheinland-Pfalz-Rundspruch Nr. 25/2018

Themen im Rheinland-Pfalz-Rundspruch

- Sommerpause des Rheinland-Pfalz-Rundspruchs
- Aktivitäts-Abende in Rheinland-Pfalz
- Sommerfest bei OV Neuwied K08
- Meeting Teilnehmer waren begeistert
- Termine zum Vormerken

Sommerpause des Rheinland-Pfalz-Rundspruchs

Dies ist der letzte Rundspruch vor der Sommerpause. Ab dem 12. Juli 2018 erscheint dieser wieder wöchentlich. Ich wünsche allen schöne und erholsame Ferien. 73 Silvia - DF8WR

Aktivitäts-Abende in Rheinland-Pfalz

An vier Abenden im Jahr finden auf den UKW und KW Bändern jeweils 2-stündige Kurzkonteste statt. Die Wertung hat hier den Schwerpunkt auf Aktivitäten der Ortsverbände. Dies wird gewürdigt, durch die Aufnahme der jeweils 3 besten Teilnehmer eines Ortsverbandes in die Gesamtwertung.

Es winken nette Urkunden, Pokale und andere Auszeichnungen.

Termine:

Samstag, 21.07.2018 10m 18:00-20:00 UTC Mittwoch, 03.10.2018 80m 16:00-18:00 UTC (Achtung neue Uhrzeit!)

Die Ausschreibungsbedingung wurde überarbeitet. Ab dem 20.06.2018 ist diese Ausschreibung für die beiden verbliebenen Aktivitätsabende gültig.

Es wird um Beachtung gebeten.

Die Ausschreibung ist zu finden unter:

https://www.darc.de/fileadmin/filemounts/distrikte/k/raa2018/raa-ausschreibung-2018.pdf

Redaktion Rheinland-Pfalz-Rundspruch Rheinland-Pfalz-Rundspruch Nr. 25/2018

Seite 2

Sommerfest bei OV Neuwied K08

Der OV Neuwied K08 lädt zum diesjährigen Sommerfest mit Flohmarkt am Samstag den 04. August nach Neuwied-Block ein.

Als Besonderheit bieten wir einen privaten Flohmarkt in unseren Räumen im Clubheim an. Wir haben leider nur Tische für unsere Mitglieder zur Verfügung, wobei einem Kofferraumhandel nichts im Wege steht.

Zum Verkauf werden u. a. auch Geräte aus dem Nachlass von DF4PN angeboten. Franz hatte viel selbst entwickelt und gebaut und so sind einige Dinge in Sachen ATV sicher auch interessant. Beginn ist ab ca. 10 Uhr bis wir kein Bier mehr haben.

Für Essen und Trinken wird wie immer gesorgt.

Zu finden sind wir in 56566 Neuwied Block, Mittelweg 10, am Bürgerhaus Block.

Wir freuen uns auf euren Besuch. Wer noch Fragen hat, bitte per Mail.

73 Franz DF9PV OVV K08 Neuwied

Meeting Teilnehmer waren begeistert

Deutscher Amateur Radio-Club e.V: Ortsverband Sulzbach-/Fischbachtal, Q08

Das SAARLORLUX-Freundschaftstreffen vom 15. bis 17. Juni 2018 in Weicherdange bei Clervaux in Nord-Luxemburg begeisterte viele Funkamateure aus Holland, Frankreich, Luxemburg und Deutschland.

Bereits am Freitagmorgen trafen sich viele Funkamateure aus vier Ländern in der Jugendherberge zu Weicherdange, um drei Tage Amateurfunk pur zu erleben. Nach der Begrüßung der Teilnehmer wurden vier verschiedene Antennen aufgebaut. Auf einem 12m hohen Alu-Mast wurden eine 2m/6m/70cm - Antenne, sowie eine G5RV Allbandantenne aufgebaut. Ferner eine "Kelemen" für 80/40m, eine "HyEnd-Fed" Antenne und als Glanzstück ein Opti-Beam installiert.

Kaum waren die Antennen betriebsbereit, wurden die ersten Verbindungen an fünf verschiedenen Transceivern realisiert.

Da waren Henri, F6CUC, und Walter, DF3FY, in CW, Henk, PD0HLA, und Alex, PD0ADV, in "FT-8" unter dem Sonderrufzeichen "LX8SAR" zu hören.

In einer anderen Ecke war Jacquot, LX1JX, auf 6m und Stefan, DL1VF, sowie Jean-Luc, F1ULQ, auf 20/15/10m in SSB zu hören. Heinz, DK4XC, bediente die Funkamateure auf 80 und 40m und machte noch Lotsendienst auf dem Relais LX0HI.

Als Leckerbissen referierte OM Jean-Luc Missler, F1ULQ, am Freitagabend über seine interessante DX-Peditionen nach Südafrika und Südamerika.

Der folgende Samstag war geprägt durch 2 Museumsbesuche in Clervaux. Da war zunächst das Kriegsmuseum mit Bild und Filmmaterial aus dem 1. Weltkrieg

Redaktion Rheinland-Pfalz-Rundspruch Rheinland-Pfalz-Rundspruch Nr. 25/2018

Seite 3

und weiterhin die Ausstellung "Family of Men" mit über 500 Bild-Exponaten von Momentaufnahmen aus der Zeit des 2. Weltkrieges und bis zu den Fünfzigern. Auch die Mittagspause in einem hervorragenden Restaurant gegenüber dem Schloss von Clervaux wird den Teilnehmern eine bleibende Erinnerung sein.

Der Sonntag wurde nochmals genutzt um das Sonderrufzeichen weltweit anzubieten. Da dieses SAARLORLUX-Freundschaftstreffen bereits im 49. Jahr stattfand, diskutierte man wie das große 50. Jubiläum im nächsten Jahr gefeiert werden soll. Der Präsident des" RL" Mich Friederich, LX1KQ, der Notfunkreferent, Paul Hetting, LX1HP, das Vorstandsmitglied im REF-Moselle, Jean-Luc Missler, F1ULQ, Jacquot Junk, LX1JX, Herbert Hell, DO9GH, Stefan Hoffmann, DL1VF, und Heinz Nauerz, DK4XC, waren sich einig zwei Veranstaltungen zum 50. Jubiläum, einmal in LX und im Saarland im nächsten Jahr zu feiern.

Es war wieder ein harmonisches Freundschaftstreffen, das alle Teilnehmer begeisterte. Allen Teilnehmern und Organisatoren sei ganz herzlich gedankt für diese tolle Leistung. Besonderen Dank an unsere XYL's, die uns so gut mit Kaffee und Kuchen, sowie anderen Leckereien versorgt haben.

DK4XC-SLL-Referent, Q08

Termine zum Vormerken

Juli 2018	
07.07.2018	Amateurfunk-Flohmarkt in Ludwigshafen
21.07.2018	Aktivitätsabend 10m
August 2018	
04.08.2018	Sommerfest OV Neuwied K08
Oktober 2018	
03.10.2018	Aktivitätsabend 80m
November 2018	
04.11.2018	SAARLORLUX-Amateurfunktag

- Ende Rheinland-Pfalz-Rundspruch -